

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

保育園待機児解消より財政効率を優先 品川区

区立保育園3園を民間に委託

三ツ木保育園・八潮北保育園・八潮西保育園

とうとう品川区が区立保育園を民間委託すると発表しました。委託は5年後ですが、その間に様々な手続きや建物の改修などをするといいいます。対象園は、三ツ木保育園、八潮北保育園、八潮西保育園です。八潮南保育園は幼稚園と一体になります。

民間委託の理由 財政負担の軽減と民間活力の活用

委託理由はバラバラで一貫性なし

2月の文教委員会で、区は、区立保育園を民間委託にすることを明らかにしました。

委託理由は、民間活力の活用と、人件費や運営経費などの財政負担の低減とします。

対象園は当面3園。三ツ木保育園、八潮北保育園、八潮西保育園です。

区には十分な財政があるのに、財政負担の低減を理由に挙げているのはなぜでしょうか。

子ども子育て支援法ができましたが、国や自治体が生育に責任を持つのは法律が変わっても同じです。未来を育てる保育や教育にお金をかけるのは国民の願いに反しません。区の民営化には反対です。



三ツ木保育園を民間委託の対象にした理由は、①併設施設のない保育園単独施設、②建替えが必要な施設、③施設規模や児童定数などを勘案?と説明。

しかし、これでは八潮の保育園の民営化理由には当てはまりません。なぜなら、八潮は単独施設ではなく、2園とも住宅と併設されているのです。

委員会での説明は、八潮の保育園は建設後30年経過し老朽化していること。通常の保育園とは異なつて熱供給システムがあり、「ここをいじらなければならない」とすると、全部をいじらないといけない」として全面的に改修するので委託の対象にしたといわんばかりの説明でした。

担当課長に個別に聞くと、改修するので対象園にしたと

いう説明。南の予想どおりでした。

3園を民間委託にする理由は一貫していないのです。

**八潮にある保育園2園が
民営化 1園がなくなる**

しかも南がひどいと思う理由は、八潮北保育園と八潮西保育園を委託するにあたって施設を改修して引き渡します。改修工事中は、八潮南保育園に引越して、そこで保育を受けます。当然、南保育園は移動しなければなりません。どこに行くのか。

八潮わかば幼稚園に移り、「幼保一体施設（幼稚園と保育園が一体になったもの）」になります。つまり、保育園が1園なくなるのです。

**少委託子高齢化に歯止め
をかけなければ いずれ八
潮に保育園はなくなる？**

待機児が2年連続で100

0人を超える状況の中、保育園入園は深刻な問題です。

区民の認可保育園に入園させたいという要望にきちんと応えられる保育園を存続させることが重要です。

民間委託しても保育園は保育園だからいいのではというわけにはいきません。何年後に保育需要が低くなった時に、民間なら耐え切れずに撤退という状況になることが予想されます。

かつて、八潮パークタウンバス停前にあったファストフード店は、撤退してから何年も経っているのに、未だに空いたままで新しい施設になっていません。そのような状況が、あちこちで起きるといふことを心配します。

八潮の街をすたれさせるような計画には賛成できません。

子供の成長と施設運営に区は責任を持つべきです。
保育園を民間に委託することには反対です。

学習講演会

羽田低空飛行ルートは中止を

4月24日(日) 午後2時

八潮学園ランチルーム

講師 秀島一生さん

主催 羽田低空飛行ルートは中止八潮住民の会

問い合わせ先

高橋 090-6568-2157
福浦 080-3013-4229